



Pizzeria des Catalans
BAR - RESTAURANT
020 91 92 10 83

5 Pièces

92 m²

Réf. 85134330

550 000 €

Marseille 7Eme

Appartement à vendre (13007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très rare dans le quartier, découvrez cet appartement de 5 pièces situé au second étage d'une copropriété de standing dans le quartier prisé du Pharo / les Catalans. Vous apprécierez sa proximité à 10 mètres à pieds avec toutes les commodités : commerces, transports, plage et parc. Cet appartement, très lumineux et exposé sud sans vis-à-vis, offre un agencement parfait. Balcon filant au calme sans vis à vis et de grands espaces de rangement. Cet appartement vient d'être entièrement refait. Une cave complète ce bien. Contacter +33 (0) 4 91 36 40 29 / +33 6 34 30 72 34

Very rare in the area, discover this 5-room apartment located on the second floor of a luxury condominium in the popular Pharo / les Catalans district. You will appreciate its proximity to all amenities: shops, transport, beach and walking park. This apartment, very bright and facing south without being overlooked, offers a perfect layout. Quiet, long balcony not overlooked and large storage spaces. This apartment has just been completely redone. A cellar completes this property. Contact +33 (0) 4 91 36 40 29 / +33 6 34 30 72 34

OFF REAL ESTATE IMMOBILIER D'EXCEPTION SANDRINE DIOUF

Sandrine Diouf - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



OFF
REAL ESTATE

IMMOBILIER D'EXCEPTION



www.residences-immobilier.com